

**A10**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Leander Hirschsteiner (KV Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf)

**Titel:** Leander Hirschsteiner

## **Foto**



## **Angaben**

**Alter:** 26

**Geburtsort:** München

## **Selbstvorstellung**

Liebe Freundinnen und Freunde,

seit einem halben Jahr darf ich Euch und diesen wunderbaren Kreisverband kennenlernen - im Wahlkampf, in den tollen Arbeitsgemeinschaften und den Gruppen, die jetzt überall sprießen und wo grüne Ideen

wachsen.

Ich bin Leander, 26 Jahre alt und seit Oktober hier in Charlottenburg-Wilmersdorf. Hier habe ich meine Masterarbeit abgeschlossen, in der ich mich mit der intelligenten Selbstorganisation von Menschen, Wissen und Ressourcen beschäftigt habe. Inhaltlich interessiert mich besonders, wie Politik, Parteien und Verwaltung zu smarteren Entscheidungen kommen, breite Beteiligung ermöglichen und das Wissen und Können aller miteinbeziehen können. Thematisch ist das vor allem in den Bereichen Demokratie-, Digital- und Innenpolitik angesiedelt.

Ich freue mich, nach meinem Studium in Mailand wieder in Deutschland zu sein und mich nicht mehr nur aus der Ferne für grüne Werte einsetzen zu können. Dies habe ich zuvor seit 2016 in verschiedenen Funktionen in meiner Heimatstadt München und im Landesverband Bayern getan. Berlin ist meine gewählte Heimat, Bayern meine politische Sozialisation; daraus ergibt sich eine wahrscheinlich ganz besondere Perspektive auf unsere Partei und die Bundes- und Landespolitik, die ich als Ersatzdelegierter gerne in diese BDK einbringen möchte. Dafür bitte ich um Euer Vertrauen.

Wir werden uns auf dieser BDK in der Oppositionsrolle neu finden müssen. Eine Bundesregierung ohne uns Grüne ist ein Verlust für die Menschen im Land und für Europa. Das Klima und unsere europäischen Werte werden von Schwarz und Rot, wenn überhaupt, nur in Festtagsreden geschützt. Ich will keine teure Stillstandspolitik, die den kommenden Generationen marode Schienen und langsame Behörden, reißende Fluten und trockene Brachen, Rechtsextreme im Inland und Autoritäre im Ausland hinterlässt. In der Opposition ist es schwieriger, dies zu ändern, aber nicht unmöglich, wie die Verhandlungen über die letzten Sondervermögen gezeigt haben. Unsere Fraktion hat dabei eine großartige Rolle gespielt: Wir verhandeln hart und wertegeleitet, konstruktiv und lösungsorientiert zum Wohle aller Menschen, gerade auch derer, die Schwarz-Rot vergisst. Diesen Oppositionskurs möchte ich auf der BDK gerne unterstützen. Denn mit diesem Kurs schärfen wir unser Profil, unterscheiden uns ganz klar von allen anderen Parteien und liefern das, was von Politik erwartet wird: Nicht nur meckern, sondern auch machen.

Ich finde es spannend, unterschiedliche Perspektiven auf grüne Politik unter einen Hut zu bringen und einander näher zu bringen. Auf der BDK stellen wir auch die Weichen für grüne Erfolge bei den Kommunalwahlen in Bayern und den Landtagswahlen in Baden-Württemberg. Das mitzugestalten ist auch mir ein Anliegen. Dies möchte ich auf dieser BDK auch in Richtung unserer Ost-Landesverbände denken, die sich mit ganz besonderen Lebensrealitäten auseinandersetzen müssen und denen wir mehr denn je an der Seite stehen sollten.

Vielen Dank für Euer Vertrauen!

Euer Leander

**Unterschrift (eingescannt)**

L. Hirschelbauer